



Regierungsratsbeschluss vom 11. Dezember 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Basler Galgenfischer 1920 100-Jahre-Jubiläum: Infrastruktur und Jubiläumsaktivitäten: Fischergalgen mit Ausstellung

P181709

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Basler Galgenfischer 1920» einmalig anlässlich des 100-Jahre-Jubiläums im Jahr 2020 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 40'000 an die Infrastruktur für den Fischergalgen mit Ausstellung und für die Jubiläumsaktivitäten.

Begründung

Der Regierungsrat hat anlässlich des 100-Jahre-Jubiläums des Vereins «Basler Galgenfischer 1920» für einen Fischergalgen und die Jubiläumsaktivitäten, die der Verein im Jahr 2020 mit den Fischergalgen veranstaltet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 40'000 Franken bewilligt. Im Fischergalgen, der am Elsässerrheinweg in publikumswirksamer Lage zu stehen kommt, hat die Bevölkerung die Möglichkeit, sich anhand einer kleinen Dauerausstellung mit der Geschichte der Basler Galgenfischer auseinanderzusetzen. Basel verfügt insgesamt über 54 Fischergalgen. Sie prägen das Stadtbild und stellen ein besonderes Kulturgut dar.

